

La Voix du Nord

Paul, élève à l'Immac, 1er prix du concours Kangourou

Publié le 28/06/2012

Cette année, 206 élèves de l'Immaculée conception ont participé au concours Kangourou organisé par Mme Deconninck.



Ce concours de mathématiques existe depuis quinze ans et comporte 24 questions à choix multiples de difficulté croissante. Le même jour, les mêmes questions sont posées à environ 5 millions d'élèves, collégiens ou lycéens, dans 40 pays.

Paul GENEAU DE LAMARLIERE, élève de quatrième, ayant terminé, pour sa deuxième participation, dans les dix premiers de sa catégorie a été invité au collège Louis-le-Grand à Paris pour participer aux finales. En plus des nombreux lots remis à chaque participant, (tee-shirt, dé kangourou, jeu de calcul mental, livre de mathématiques), Paul a gagné un voyage d'une semaine en Bulgarie et compte bien participer de nouveau l'an prochain. •

Classes de troisième : Martin Hage (1405e sur 16 808) - cinquième : Benoit Roussel (1450e sur 53 865) - sixième : Pierric Spéry (3746e sur 85 593).